

Niederlage in Fürstenzell

16.02.2015 13:29 von Johannes Oswald

Am Ende blieb die gute Leistung unbelohnt und man musste eine weitere Niederlage hinnehmen. In einem hart umkämpften Spiel gegen den FC Fürstenzell mussten sich die Grafingerinnen geschlagen geben. Im ersten Durchgang hielt man lange gut mit, doch es reichte nicht (23:25). Im zweiten Satz zeigte man tollen Volleyball und dominierte das Spiel (25:19), leider konnte man den Druck nicht aufrecht erhalten und verlor die Sätze 3 (17:25) und 4 (17:25). "Im Angriff hatten wir einfach zu wenig Druck und zu viele Eigenfehler.", resümierte Coach Silke Dreyer. Jetzt stehen die Zeichen auf Abstieg, doch die Damen nehmen es mit Fassung. "Bei uns steht ein Umbruch mit vielen Änderungen an. Wenn wir den nicht in der Landesliga bewältigen müssen, wäre das vielleicht gar nicht so schlecht.", meint Coach Silke Dreyer und freut sich auf die kommende Herausforderung den Umbruch weiter zu vollziehen. Von unten kommen viele Talente nach und der gesamte weibliche Bereich hat sich in den letzten Jahren extrem gut entwickelt. Am nächsten Heimspieltag will man nochmal alles geben und sich mit tollen Spielen verabschieden. Am 07.03. geht es ab 13:00 Uhr gegen die Wilden Wespen Steinach und den TSV Eiselfing.

